

Le président panaméen reçoit le ministre cubain du Commerce extérieur



Panama, 14 juin, (RHC).- Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a reçu à Panama, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Au cours de leur entretien, le président panaméen et le ministre cubain ont analysé les possibilités de consolider les relations économiques entre nos deux pays.

Tous deux se sont accordés à mettre l'accent sur les perspectives s'ouvrant aux échanges commerciaux notamment dans les domaines des sources d'énergie renouvelables, de l'agroalimentaire et du tourisme entre autres.

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers s'est entretenu avec son homologue panaméen, avec le président de la Chambre de Commerce et avec un groupe d'hommes d'affaires qui souhaitent faire du commerce avec Cuba.



Radio Habana Cuba